
 
AG 2021 section pelote basque 

le 17 mars 2022 

 
Présents: Erick Raymond, Hervé Duhagon, Gratien Arhancet, Henri Toulouse, Jean 
Bernard Irigoin, Michel Seps, Xavier Thorrignac, Jacques Money.  

Excusés: Franck Larroque, Serge Poustis, Bernard Lopepe. 

 

Bilan moral et d'activité: (Jacques) 

- Le négatif : après une saison quasi blanche, 2021 a été marquée par une reprise 

difficile concernant les écoles de pelote, ceci s'est traduit par l'arrêt de l'école "jeunes" du 

mercredi et des Féminines les lundis. 

L'impossibilité de faire de la publicité auprès des établissements scolaires pour trouver 

des jeunes  joueurs a été fatale .... 

Ceci se traduit par une baisse des adhérents : 11 adultes. 

- Le positif : les joueurs adultes au mur à gauche et au trinquet ont pu jouer la moitié de 

l'année, et de ce côté là, l'année 2022 devrait être pleine... 

Notre tournoi "externe" de juillet a connu un franc succès même si nous n'avons pas fait 

le plein des inscriptions (43 équipes pour 52 possibles), la fin du confinement était trop 

proche... Notre décision de ne pas faire payer à l'inscription mais seulement au moment 

de la 1ère partie s'est avérée positive et tous les joueurs ont joué le jeu. L'ambiance lors 

des soirées s'est avérée très agréable : les gens étaient contents de voir  du monde et 

les joueurs n'ont pas hésité à venir en famille, particulièrement lors de la soirée des 

finales ...qui s'est terminée bien tard.... 

Notre situation financière reste bonne.  

- Discussion: Le créneau mur à gauche du vendredi est sous utilisé: Gratien se propose 

de prendre en main la formation des équipes. 

- Vote du bilan moral et d'activité : 8/8. 

 

Bilan financier (Jean Bernard) : 

La situation financière est bonne, même en ayant dépassé le budget prévu pour les lots 

des finalistes et en ayant laissé la recette des boissons au siège lors du tournoi. De leur 

côté ils ne nous ont pas fait payer les boissons offertes à tous les présents pendant la 

soirée après les finales. 

Les lots et la gratuité du buffet ont été très appréciés après un an et demi de "purgatoire". 

Vous trouverez ci joint le bilan détaillé. 

- Discussion : certains s'inquiètent de la baisse des réserves (- 723 €), les 3828 € 
restant sont largement suffisants. 

- Vote du bilan financier : 8/8. 

 



 

 

 

- Le tournoi de juillet: 

Fruits de la discussion : 

Les présents sont tous ok pour participer à sa mise en œuvre suivant leur disponibilité, 
JB et Jacques se chargeront des inscriptions et des tableaux de poules, et tout le monde 

participera à l'arbitrage et au service au bar, se rajouteront quelques absents aujourd'hui. 

Nous proposons au siège de faire comme l'an dernier concernant la recette qui 

lui reviendra entièrement, hormis la gratuité des boissons lors de la soirée après les 

finales...à suivre... 

Dates: début le lundi 27 juin, finales le vendredi 22 juillet, reste à officialiser  la 

réservation du mur à gauche à partir du 27.... 

Une réunion sera organisée début mai pour mettre tout cela au point.... 

 

- Le Paletatour : 

cette compétition internationale "jeunes" de paleta cuir mur à gauche de 36m, organisée 

par la section paloise pelote, après 2 années d'arrêt cause covid se déroulera cette 

année  du 21 au 24 avril. Elle aura lieu sur 5 murs à gauche: au Complexe de pelote de 

Pau,  à Laroin, à Lescar, à Mont et à notre mur de l'ASPTT.... La SP nous sollicite pour 

participer à son organisation. L'idéal serait d'avoir 2 bénévoles par demi-

journée  pendant les 4 jours de compétition.  

Certains se sont déjà portés volontaires, à suivre... 

 

- L'AG se termine par un apéritif offert, puis un repas au restaurant aux frais des 

participants. 

 

Le responsable de section 

Jacques Money 
 


